
Zusatzfrage von AV Hanft betr. Gutachten der Genehmigungsbehörde 
Gibt es dazu eine zeitliche Perspektive? 
Antwort: 
Nach Informationen des Umweltdezernenten wird ein baldiges Ergebnis erwartet. 
 


